

CULTURE EN DANGER ? À VAUX-LE-PÉNIL, ON RÉSISTE !

Vaux-le-Pénil, Notre Avenir, Ensemble

Alors qu'à l'échelle nationale et régionale, la baisse des subventions fragilise de nombreux acteurs culturels – festivals, associations, équipements –, **nous avons, à Vaux-le-Pénil, choisi de maintenir le cap.**

Oui, le contexte est tendu : **le Département** annonce une **diminution de 15 % des subventions culturelles**, et le **ministère de la Culture** cherche à **réaliser des économies dès 2025.**

Au niveau local, nous affirmons notre engagement : **la culture reste une priorité !** Subventions aux associations maintenues, investissements dans les équipements, soutien aux nouvelles initiatives culturelles, une programmation riche et accessible, un cinéma préservé, des résidences d'artistes et des projets inter-associatifs accompagnés, une bibliothèque et un conservatoire reconnus et soutenus, des événements nombreux et plébiscités : tels sont les engagements que nous tenons depuis le début du mandat. Alors que des dispositifs comme le Pass Culture sont remis en question, nous réaffirmons que l'accès à la culture est un droit fondamental. Nous défendons une offre de proximité, diversifiée, porteuse de lien social et de sens.

La rénovation prochaine de la Ferme des Jeux incarne notre attachement à la culture et aux associations. Le 14 juin, nous fêterons ensemble **les 30 ans de cet équipement emblématique.**

Soutenir la culture, c'est soutenir le vivre-ensemble. La culture est un droit, pas un luxe !

Céline Erades

Adjointe au maire à la culture, à la vie associative et à l'animation de la ville

Présidente du groupe « Vaux-le-Pénil, notre avenir ensemble »

ECT : RESTONS MOBILISÉS

Vaux-le-Pénil notre ville, notre vie !

Les travaux pour l'installation de stockage de déchets inertes au Tertre des Roches **ont commencé.** Nous, élus, réaffirmons notre inquiétude face à la mise en œuvre de ce projet porté par la majorité municipale, sans prise en compte des enjeux environnementaux ni réflexion sur l'intérêt d'un tel aménagement pour les Pénivauvois : 7.5 hectares d'espaces naturels, pourtant essentiels à l'équilibre écologique de notre commune, seront irrémédiablement condamnés.

En alerte depuis l'automne 2023, avec l'association « Seine en Vies » nous avons initié une pétition contre ce projet et recueilli plus de 2000 signatures. Le 19 mars 2025 **nous avons déposé un recours gracieux auprès du Préfet.**

Malgré la mobilisation de la presse locale, malgré la manifestation devant la préfecture à laquelle nous avons participé avec les élus de notre territoire et sans attendre les résultats de notre recours, l'entreprise ECT a commencé la mise en œuvre de son chantier.

La majorité municipale a – enfin !- programmé une réunion publique le 29 avril et mis devant le fait accompli **la population, qui n'aura jamais eu son mot à dire sur la destination finale de cet espace naturel.**

Nous continuons de défendre des aménagements de notre commune respectueux de l'environnement et de la qualité de vie des habitants. Dans les prochaines semaines, soyons tous vigilants sur le déroulement des travaux et le contenu des camions qui circuleront.

N. Beaulnes-Sereni, J.-M. Judith, L. Vanslebrouck, A. Michel, D. Gavard, G. Debomy, M. Garnier, H. Gignoux
 Contact : vlp2020.nv@gmail.com 06 36 18 05 52
vlpvn.wordpress.com Facebook : Vaux-le-Pénil notre ville, notre vie Instagram : vlpnnotrevillenotrevie

État
Civil

Naissances

Viktor, Vitaliy, Jacques **GIDON OUSTINOVA** né le 02/03/2025.



URBANISME : REPRENONS LA MAIN !

Vaux-le-Pénil notre bien commun

De nombreux Pénivauvois ne reconnaissent plus Vaux-le-Pénil. Notre avenir ne doit pas être abandonné aux seuls promoteurs : il doit se construire démocratiquement, en associant pleinement les habitants.

La rénovation du château aurait mérité une véritable concertation. Au lieu de cela, la municipalité a révisé le PLU de 2014 à la demande du promoteur Histoire & Patrimoine, sans transparence et aux frais du contribuable. Ce promoteur fait l'objet de plus de cent avis négatifs sur Google, pour la plupart laissés par des investisseurs mécontents. L'un d'eux évoque même un « danger ». Faut-il vraiment lui accorder un permis de construire ? Nous disons non.

Le café-restaurant du centre-ville, Plaisir d'Antan, est à vendre. S'il disparaît, ce serait un coup dur pour notre centre-ville. La commune doit se tenir prête à exercer son droit de préemption. Cela permettrait de dégager immédiatement un espace pour les associations, pendant au moins deux ans, le temps de définir un projet d'avenir avec les Pénivauvois : logements pour seniors ? Bureaux municipaux ? Soutien à un restaurateur de qualité ? Les idées citoyennes ne manqueront pas.

Construire une ville humaine et solidaire, ce n'est pas couler du béton à tout prix ni baisser son chapeau devant chaque promoteur... C'est d'abord faire vivre la démocratie locale et la volonté des habitants. Vous pouvez compter sur nous !

Julien Guérin, Aurélien Boutet, Alain Boulet, Valentin Zaccardo
+ d'infos sur Facebook et Instagram
@vlp.notrebiencommun

BUDGET 2025 : NOTRE POSITIONNEMENT

Vaux-le-Pénil humain, citoyen et solidaire

Le budget 2025 a été élaboré dans un contexte difficile (incertitudes politiques, désengagement de l'Etat, ponctions financières gouvernementales...). Pourtant la ville s'est attachée à maintenir la qualité de ses services publics et à continuer à investir, notamment pour:

- l'éducation avec la réfection de 2 cours de l'école Beuve et Gantier, le lancement des travaux du groupe scolaire Romain Rolland, la mise en conformité des bâtiments scolaires...
- les tarifs municipaux inchangés pour les APPS, les centres de loisirs, la bibliothèque, la ludothèque... La municipalité a fait le choix de ne pas répercuter l'inflation sur les tarifs de restauration scolaire (environ 800 repas quotidiens) et d'en absorber le surcoût, sans porter atteinte à la qualité des repas! C'est du pouvoir d'achat laissé aux Pénivauvois!...
- intégrer la dimension écologique dans tous les projets municipaux avec la mise aux normes PMR, l'éclairage public, la végétalisation, la prise en compte du flux cyclo, la réalisation du parc du bois Gaston Dumont, l'implantation de bornes à biodéchets sur le territoire de la commune...
- la réfection de voiries et l'aménagement de liaisons douces...

Ce budget, nous l'avons voté mais nous aurions aimé que les projets retenus pour 2025 aient été co-construits avec les habitants. Plus de concertation, de dialogue, d'échanges et de participation citoyenne auraient été bénéfiques. La réactivation des comités consultatifs serait un bon moyen d'y parvenir !

Patricia Rouchon, Viviane Janet, Jean-Louis Masson
« Vaux-le-Pénil humain, citoyen et solidaire » groupe soutenu par le PCF

Mariages



Imen MHAMDI et Nassim BAKKAR,
mariés le 05/04/2025.

Décès

Pierre VIARD, décédé le 08/03/2025.

Patricia ALEXANDRE, décédée le 11/03/2025.

VARLY Véronique, décédée le 15/03/2025.

Yvette BAYLE, épouse SALMON, décédée le 01/04/2025.

